10/28/2015
ОТЧЕТ О ПОСТУПЛЕНИИ ДАННЫХ/ DATA FLOW REPORT
с 19 октября по 25 октября 2015 года/ from October 19, 2015 to October 25, 2015
	Прибор/ Instrument
	Дата и время/Date and time

(сбоя в поступлении данных/data flow break)
	Дата и время/Date and time

(возобновления потока данных/data flow restore)
	Возможная причина/ Possible reason

	10.31.112.102

	Cimel
	09.26.2015        07:53AM

10.09.2015        09:10AM
10.17.2015        09: 08АM
	10.07.2015        04:11AM
10.16.2015        03:39АМ
	Нет данных на компьютере*/There are no data on the device


* с 7 октября стали поступать данные с солнечного фотометра. Температура -1.80 С. Статус D: Иней на датчике осадков. 
      9 октября данные перестали поступать с солнечного фотометра. Причина не выяснена.
    16 октября после нескольких перезапускав прибор заработал. Температура -5.90 С. Статус D: Иней на датчике осадков.

    17 октября данные перестали поступать с солнечного фотометра. Прибор смотрит только на север. Перезапуск прибора результатов не дает. Причина не выявлена.
/*  October 7 began to receive the data from the solar photometer. The temperature of -1.80 С. Status D: Humidity inside radiometer head. 
     October 9 data stopped coming to the sun photometer. The reason is not clear.
     October 16, after several restarts the unit earned. The temperature of -5.90 С. Status D: Humidity inside radiometer head.
     October 17 data stopped coming to the sun photometer. the device looks just to the north. Restart the device does not give the result. The reason is not clear.
